
　令和2年度（R2年 4月 1日）から令和 6年度（R7年 3月 31日）までの 5年間の『更埴体

育館外 5 施設』の指定管理者として、特定非営利活動法人千曲市スポーツ協会が受託しました。

過去 3 期 9 年間の実績・経験を踏まえ、市民の皆様に喜んで利用いただけるような管理運営に努

めて参ります。引き続き皆様のご理解とご協力を宜しくお願い致します。

　本年度の管理費ですが、市からの委託料、使用料で年間 3,400 万円、主に光熱水費約 1,635

万円、委託料1,000万円、下水道使用料150万円及び人件費となっており、経費の削減に努め、

費用対効果で結果を残す管理に努めております。

　健康と体力の維持・増進を図るため、体育施設へ気軽に足をお運び下さい。

令和２年度更埴体育館外5施設指定管理者としての取組
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【印　刷】㈲近藤印刷

アマビエ知っていますか？江戸時代に広まった絵姿を持っていると疫病除けになるという

妖怪です。そんな非科学的なものとお思いの方もいるでしょうが、愛くるしいアマビエ様

の姿が身近にあれば気持ちも和んで免疫力も上がるかもしれませんね。（倉澤）

賛助会費は、スポーツの振興・育成活
動などに役立たせていただいています。
スポーツを愛する皆様のご支援・ご協力
をお願い申し上げます。

年度会費　１口5,000円
■入会のお問い合わせは、
スポーツ協会（事務局273-0010）まで NPO法人千曲市スポーツ協会

事務局　☎273-0010・FAX273-5123
メールアドレス　c-taiiku@ckm.janis.or.jp

ホームページアドレス　http://www.ckm.janis.or.jp/~c-taiiku/

〒387-0011　千曲市杭瀬下二丁目４番地

賛助会員募集



　スポーツ協会の定款第40条で「専門の事項を審議し、事業を推進する為、専門委員会を設ける」としており、協
会加盟29団体の各団体から推薦された委員の方と全理事で組織する専門委員会の事業計画をお知らせします。
※年間を通じて市民のスポーツ振興と本会の資質向上を目指しての取組です。

専門委員会名 主　　な　　活　　動　　内　　容　

総　　務

指導育成

企　　画

広　　報

協会及び協会会員の資質向上をめざした取組を議論する。（委員会内で）

5月23日(日）五里ケ峰登山（新型コロナウイルス感染防止の為中止）
12月12日(土）第9回スポーツチャレンジデー　ことぶきアリーナ千曲　（11月頃参加募集予定）

1月か2月頃　スポーツ講演会を開催する（場所：総合教育センター予定）

8月No.42号、12月No.43号、3月No.44号　スポーツだより発行予定

令和2年度専門委員会事業計画

コロナ禍での活動ウォッチング・会員の声

　コロナ禍で体育館や屋外コートが閉鎖

された期間は、定期総会の書面議決や協会

長杯の延期等で対応してきました。屋外

コートを個人利用に限り解放していただ

いた際には、制限された人数ではあります

が、久しぶりに仲間との再会と交流ができ、改めてソフトテ

ニスの楽しさを認識することができました。

　生涯現役を掲げているOB野球の選

手達にとっては、現状の体力を維持さ

せることがとても大切です。毎年3月

から練習を始め、4月～11月までの間

は月に一度は試合をやっています。

チームによっては毎週日曜日に練習を

しているところもあり、野球大好きの仲間との時間が健康

生活を送る上でなくてはならないものになっています。そ

れが新型コロナウィルスによる自粛で野球をやることがで

きませんでした。還暦を過ぎた選手にとっては１日１日が

大切で、なんとも焦れったい日々でした。(個人的にできる

ことは、ストレッチ、ウォーキング、素振りくらいでした。)

　昨年の千曲川水害で使えるグランドも少なく環境も悪い

中ですが、早く試合ができることを待ち望んでいます。　

　 年度始めの役員会は感染拡大予防措置を

しながらの物々しい体裁でしたが、案の定、

次の週の総会は中止、程なくして道場も使

用自粛になりました。使用自粛になる前日

に持ち帰り、１ヶ月半もの間ただただ身近

に置いておいただけの弓を久し振りに引け

ること、的に向かうことが出来ること、今ま

での当たり前が有り難いです。

①ようやく練習が再開されましたが、人との

距離をとったり、検温しなければならない

という新しい環境での練習に、慣れない部

分もあります。ですが、練習が始まりとて

も嬉しいです。これからも自分の目標に向

かって頑張って練習していきたいです。

②休校中は自宅で練習していましたが、体育館を使用でき

るようになり、先生やクラブの仲間と一緒に練習ができ

て嬉しいです。手洗いや消毒を徹底し、練習が続けられる

よう、気をつけて頑張りたいです。

　体育館が6月中旬から使用でき

るようになり練習を再開できま

したが、個々の考え方で全員が参

加できていません。「当面、大会等

の開催は現状を踏まえて対応・・・。」スポーツ協会からの連

絡と練習できていなかった準備不足とで、今年度予定した

9月までの大会は全て中止にしました。

　中学校では3年生のことを考えて更埴大会に変わる交流

会を8月1・2日に計画しています。しかし、チームによって

は3年生の引退セレモニーをやって、1・2年生に切り替えた

学校もあります。毎年8月に開催する市民体育祭には、3年

生チームも参加していましたがこれも中止！3年生がバ

レーボールを楽しめる最後の望みは10月に開催されてい

たU14の13地区対抗戦です。これも全県でなく北信地区の

範囲での開催になりそうです。

　また、健康生活をおくる一つの手段としてバレーボール

をやっていたママさんチームも、生活リズムが変わったり

ボールに触れない期間が続いたことから、練習を再開して

も思うように身体を動かせるか心配です。7・8・9月と練習

を重ね10月の大会には思いっきりプレイできるよう呼び

かけています。

OB野球連盟
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手仕上げの店 確かな技術をお届けする

第一ドライ 本社・工場 /千曲市大字上山田 3813
☎ 0 2 6 - 2 7 5 - 1 5 6 7

賛助会員の皆様
当協会の諸事業にご支援ご協力を賜り厚く御礼
申し上げます。スポーツだよりの発行は賛助会
員の皆様からの支援でおこなっております。


